



La FCA unida, trabajando a distancia

LA FCA FELICITA AL DR. RAÚL MEJÍA RAMÍREZ POR LOGRAR EL PRIMER LUGAR DEL PREMIO AFIRME-FUNAM 2019, 1ª EDICIÓN

11 de febrero de 2021

- Obtuvo el galardón por la mejor tesis doctoral; el tutor principal fue el Dr. José Antonio Echenique García



Con el propósito de promover y reconocer la investigación científica en áreas de las Ciencias Físico-Matemáticas y de las Ingenierías, así como de las Ciencias Sociales de la Universidad Nacional Autónoma de México, AFIRME Grupo Financiero y Fundación UNAM convocaron a alumnos y egresados de la Máxima Casa de Estudios, de los niveles de posgrado en las mencionadas áreas de conocimiento, al Premio AFIRME-FUNAM 2019, 1ª Edición.

En respuesta a dicha convocatoria Raúl Mejía Ramírez presentó la tesis doctoral: “Predicción del Desempeño Financiero de las Empresas del Sector de Productos de Consumo Frecuente que Cotiza en la Bolsa Mexicana de Valores”, para obtener el grado de Doctor en Ciencias de la Administración, en el que planteó como objetivo general de su investigación: “determinar el modelo que predice con mayor precisión el desempeño financiero de las empresas del sector de productos de consumo frecuente que cotiza en la Bolsa Mexicana de Valores, con la finalidad de obtener una mejor comprensión del comportamiento financiero de dichas empresas y poder identificar variables que hacen que dichas empresas tengan un desempeño financiero bajo, medio o alto”. Para la elaboración del modelo propuesto utilizó la contrastación de la técnica paramétrica de Ecuaciones de Estimación Generalizada contra la técnica no paramétrica conocida como Redes Neuronales Artificiales.

Así, luego de concursar ante trabajos de investigación de las áreas de Ciencias Físico-Matemáticas, de las Ingenierías, así como de las Ciencias Sociales, el jurado decidió otorgar el primer lugar a Raúl Mejía, del Programa del Doctorado en Ciencias de la Administración.

Es importante destacar que el Doctorado en Ciencias de la Administración, del Programa de Posgrado de la FCA UNAM, se realiza a través de un sistema de tutorías, en el que se integra un tutor principal y dos complementarios. En el caso de este trabajo de investigación, la responsabilidad principal recayó en el Dr. José Antonio Echenique García, exdirector de la FCA; los otros dos tutores fueron: Dr. Eduardo Villegas Hernández, de la UNAM, y Dr. Txomin Iturralde Jainaga, de la Universidad del País Vasco.

La comunidad de la FCA-UNAM felicita cordialmente a Raúl Mejía Ramírez y a José Antonio Echenique García por este importante logro.